Le Nicaragua confirme sa volonté de paix face au nouveau regain des violences



La Havane, 12 juin, (RHC).- Le gouvernement nicaraguayen a confirmé son engagement envers la paix et le respect des droits des citoyens au milieu de la vague des violences qui déferle au Nicaragua depuis presque deux mois et qui a fait au moins 85 morts et un millier de blessés.

La vice-présidente nicaraguayenne, Rosario Murillo, a exprimé la solidarité des autorités avec les proches des victimes et avec les familles qui ne peuvent pas se rendre à leur travail, emmener les enfants à l'école ou bénéficier de l'attention médicale à cause des blocages des routes par des groupes de délinquants qui sèment la terreur.

Rosario Murillo a adressé ses condoléances aux proches des deux agents de la police assassinés par une bande de délinquants qui ont attaqué un commissariat dans la région autonome de la Côte caribéenne Nord.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164400-le-nicaragua-confirme-sa-volonte-de-paix-face-au-nouveau-regain-des-violences$



Radio Habana Cuba